

Celedón saca aplausos en Francia

Palabras halagadoras destacan los gestos del Teatro del Silencio en escenarios europeos. En estos días en que la compañía chilena dirigida por Mauricio Celedón en gira por Europa por tercera vez, la prensa francesa ha criticado positivamente su presencia en el Quinto Festival de Teatro de Nanterre.

En una nota titulada *Chili con fuego*, el semanario *Le Nouvel Observateur* comenta recientemente: "Es menester recordar a los maestros. Con los ojos llenos de fuego Mauricio Celedón, chileno de 36 años, evoca a los suyos: Etienne Decroix, Marcel Marceau, Maurice Barrault y Arian Mnouchkine. Ellos fueron sus maestros de humildad, rigor, generosidad, de una gramática corporal precisa y de la puntuación por intermedio del gesto. Así, este saltimbanqui, de regreso al país con

la democracia, es un artista de gran formación.

"A la cabeza de su compañía, reúne teatro, pantomima, danza y música sin decir palabra. Después de *Malasangre*, su espectáculo inspirado en las mil noches de Rimbaud que aplaudimos el año pasado en Paris-Quartier Eté, ahora lo tenemos en Nanterre con *Taca Taca*, el baby fútbol chileno, una alegoría mímica donde los símbolos de la primera mitad del siglo XX se disputan el planeta. So-

bre el pasto sintético emergen la Reina Victoria, el Zar y la Zarina, Einstein tierno y Freud con su diván de los sueños, Stalin frente a Lenin, la peste café de Hitler y otros monstruos que han modificado la historia. El *taca taka* es un juego sin árbitro, con el público autorizado para silbar".

El Teatro del Silencio continuará su gira por Bélgica, Holanda y España, y volverá a Chile en octubre para preparar su próxima obra, *Al abordaje*.

Celedón saca aplausos en Francia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celedón saca aplausos en Francia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile